



American Academy
Educación es futuro

CARTA QUE COMUNICA INCORPORACIÓN DE RECTOR A NUESTRA INSTITUCIÓN.

San Bernardo, 22 de diciembre de 2020.-

Señores padres y apoderados:

Los saludamos cordialmente y nos dirigimos a ustedes para informarles de decisiones de vital importancia para nuestro colegio, referidas a su funcionamiento actual y futuro.

En primer término, es importante destacar y recordar que la fundación y crecimiento de esta institución fue liderada por Don Alejandro González M. y la Sra. María Isabel Ponce M. quienes imprimieron con un sello distintivo toda su labor educativa, fundando esta obra sobre dos pilares fundamentales: **excelencia académica y la figura de Cristo como modelo de formación humana**, basado en los valores del Evangelio. Ideal educativo que cobra especial relevancia en este tiempo de confinamiento y de temor a la pandemia donde nos vemos sacudidos desde lo más profundo de nuestro ser, por tormentas y oleajes exteriores; luego de un año en que nos hemos sentido profundamente amenazados por una enfermedad mortal que cambió nuestras rutinas de vida y trabajo, que se llevó a muchos seres queridos y que provoca a causa del aislamiento social, pérdida de fuentes de trabajo y dificultades económicas. Todo ello sumado a un escenario político - social cambiante y una sensación de inestabilidad e incertidumbre que empapa todo nuestro quehacer. Cuando hay una tremenda tormenta, sin duda, pensamos en una nueva forma de vivir y de relacionarnos, ubicando en su debido lugar las prioridades, revelándonos que lo fundamental pasa necesariamente por el arte del reencuentro con nosotros mismos y los demás.

Es precisamente en este contexto, que estamos llamados a ser luz y modelo para toda esta comunidad, para nuestros estudiantes en primer lugar, pero también para nuestros padres y apoderados. **Más que nunca la búsqueda de la excelencia académica y un ideal de persona que tiene como modelo la figura de Jesucristo**, que anhela una vida plena para sí, pero también para su prójimo, cobran pleno sentido.

Es por eso que como Directorio de la Sociedad Educativa American Academy, hemos decidido dar una nueva organización en la conducción y supervisión de nuestro Proyecto Educativo Institucional. **Proyecto que buscamos preservar por sobre cualquier otra consideración, fiel a sus principios fundacionales.**

Esta decisión da curso a incorporar nuevamente el cargo y figura del Rector, responsable de liderar y conducir el proceso de **formación académica y humana de nuestros estudiantes**, inspirado en la misión, visión y sellos de nuestro Proyecto Educativo Institucional.

Luego de un exhaustivo proceso de selección hemos designado como Rector del colegio al Sr. Luis Valencia Vivanco, profesor de Castellano y magíster en Dirección y Liderazgo Educacional, formado en la Pontificia Universidad Católica; con amplios conocimientos y experiencia en cargos directivos. Le damos la bienvenida y hacemos votos para que su incorporación sea un aporte en experiencia, reflexión pedagógica, fe y acción.

El Sr. Valencia ya inició sus actividades en nuestro colegio el día miércoles 16 de diciembre y es él mismo quien se encuentra liderando los procesos relacionados con el año 2021, reuniéndose con los diferentes equipos de trabajo y conversando con los diferentes integrantes de la comunidad que se encuentran haciendo trabajo presencial.

Finalmente, enviamos un afectuoso saludo de Navidad, deseándoles que sea un tiempo de esperanza, de reflexión y de confianza en el amor profundo de Dios por cada uno de nosotros a pesar de todas las dificultades. Pidámonle con fe a Dios que se hace niño en el pesebre, que se haga cargo de todos nuestros dolores, interrogantes, esperanzas y anhelos.

Atentamente a ustedes,


M. Isabel Ponce Muñoz.
Presidenta Directorio.




Isabel González Ponce.
Gerente, R. Legal.

Sociedad Educacional American Academy S.A.